



Die Lok fest im Blick, feierten am Samstag die Karnevalsgesellschaft Pängelanton und ihre Gäste das Maifest in Gremmendorf. Zahlreiche Mai-Wanderer und Radler nutzten die Gelegenheit, bei Live-Musik und einem erfrischenden Kaltgetränk zu pausieren. Bereits seit 1982 feiern die „Pängelantoner“ den Beginn der Maienzeit an ihrer Lok und im benachbarten Museum. An Christi Himmelfahrt (13. Mai) findet an der alten Lok, die nun in neuem Glanz erstrahlt, wieder die große „Vatertags-Feier“ statt.

MZ-Foto Schröder

3.5.10